

須賀川市立第二小学校だより

すこやか北星



須賀川市立第二小学校

平成30年度 NO.7

平成30年10月5日(金)

電話 75-3356

FAX 73-2581

伝統を引継ぎ・新しく築く子どもたち

～いわせ地区小学校陸上競技交流大会・県小・中音楽祭(合奏)～

「2種目で優勝！！10種目で入賞の好成績」

今月3日、いわせ地区小学校陸上競技交流大会が開催され、6年生全員が参加しました。雨天に悩まされた練習でしたが、限られた練習の中で子どもたちは精いっぱい取り組んできました。結果も素晴らしかったのですが、結果以外でも二小の子どもたちは輝いていました。選手を応援する子ども達の姿は、真剣そのもので一体感があり、隣の学校の子どもが触発されて応援を始めるほどでした。



さらに、競技に参加する子どもの運動着を回収するサポート係の子どもも頑張って選手を支えてくれました。これまで培われてきた二小のよき伝統を受け継ぐばかりでなく、子どもたちは新たな二小の伝統を築いてくれていると嬉しくなりました。

「銅賞受賞！ 9年ぶりの県大会出場 ～特設合奏部～」

今月4日、特設合奏部が、福島県下小・中学校音楽祭合奏の部に、9年ぶりに出場し「銅賞」を獲得しました。

去年、県大会に出場できず涙を流した先輩の悔しさを受け継ぎ、夏休み中や休日にも練習を続けてきた子どもたちの演奏は、聴いていた保護者の方々がその上達ぶりに驚くほどの素晴らしい演奏でした。子どもたちの頑張りに、大きな拍手を送りたいと思います。

特設合奏部は「県大会出場」という新たな伝統を築いてくれました。その土台を次の子どもたちがどう受け継ぎ、花を開かせてくれるのかを楽しみにしています。

特設合奏部の活動は、保護者の皆様、PTA・音体役員の皆様のご協力あってのものであることを痛感しました。お忙しい中、楽器の運搬や出し入れに時間を割いていただき本当にありがとうございました。



各学年の学習から

2学期に入り1か月が過ぎました。実りの秋と言われますが、各学年で様々な学習に取り組んでいますので、その一端を写真により紹介します。

「虫採りに出かけました！」(1年生)



「翠ヶ丘公園での虫採り」



「見学学習～だるまづくりに挑戦！」(2年生)



「白河だるま」づくり

「スーパー見学・買い物体験」(3年生)



バックヤード見学



買い物体験



「マヨネーズづくりに挑戦」

「初めての壮行会運営」(5年生)



「陸上大会壮行会」

「須賀川のまちを探検」(6年生)



「俳句コース」



「上人垣コース」

須二中生が職場体験で訪問



須二中の2年生11名が、職場体験のため学校を訪問しました。将来教員を目指す又は教員を含めて考えている生徒さんだけあって、子どもたちと積極的に接したり、一緒に遊んだりする姿が見られました。今回訪問した生徒さんのうちの誰かが、いつの日にか、二小の教壇に立つ姿が見られたら素晴らしいですね。

「ぜひ、おいでください！」フリー参観・模擬店 ～10月20日(土)～